



奏でる音色が ギャラリーを魅了

第18回絹の里コンサート

6月9日、「第18回絹の里コンサート」が川俣町中央公民館で開催されました。全10組が参加し、ハーモニカやギターのアンサンブル、アカペラやコーラスなどが披露されました。会場には、約150名以上が訪れ、ほとんどの席が埋まる中、春の爽やかな雰囲気の中から連続テレビ小説の主題歌となった話題曲まで、約3時間にわたり音楽が響いていました。



△フルート、二胡、ギターのアンサンブル！

▽毎月第2火曜日に定例相談所を開設しています！



行政相談活動に尽力 感謝状が贈呈されました

5月21日、ビッグパレットふくしまにて、令和6年度行政相談委員全体会議が開催され、川俣町の行政相談委員の丹野雅直さん（宮赤）に、総務省福島行政監視行政相談センター所長の上田貴氏から感謝状が贈呈されました。行政相談委員は、総務大臣から委嘱され国の仕事に関する苦情などの相談を受け付け、解決に向けた助言や関係機関への通知等を行っています。

▽育てた花は地域に贈呈する予定です！



心の花を咲かせよう 人権の花運動を実施

5月23日、花を協力して育てることで命の大切さを知り、思いやりの心を育んでもらう「人権の花運動」の一環として、人権擁護委員から川俣小学校へラベンダーや日日草など計4種類50ポットの花が贈られました。その後、花を受け取った川俣小学校美化委員14名の児童とともにポットからプランターへの植え替えが行われました。

町を楽しむイベント 町内旧家3軒で開催

まちなかPOPUPイベント

5月19日、町内にある仙臺屋呉服店や高橋家住宅など旧家を利用した期間限定のPOPUPイベントが開催されました。今回開催されたのは、「のらごと市」「こども縁日」「タイムスリップ喫茶」の3イベントで、同イベント内では町内外の出店者によってアンスリウムの販売やバスソルト・キャンドル作りのワークショップが行われ、商店街が多くの人で賑わいました。



△コーヒーや抹茶が提供されました！



▽約3時間で植え終わりました！



手植え体験で連携強化 地域おこし協力隊連携会

5月17日、川俣町地域おこし協力隊による田植えが小島地区で開催されました。今年で2回目となるこの田植えは、隊員同士や隊員と地域住民との交流を深め、地域おこし協力隊の活動の発展を目的として実施されています。今年は、10アールの田んぼを12名が苗を手植えました。今後、草刈りや稲刈りなどの活動を続け、秋に地域住民との収穫祭を予定しています。

▽締結をしたふくしま未来農業協同組合数又清市組合長



持続可能性向上へ向けて 包括連携に関する協定を締結

5月20日、川俣町とふくしま未来農業協同組合との包括連携協定締結式が開催され包括連携協定を締結しました。包括連携協定の締結により今後、農業の担い手育成や新規就農の促進といった農業振興や地産地消の強化や食育の充実など農や食の分野を中心に、地域課題の解決および魅力ある地域社会の実現に向け、連携・協力して取り組みます。